



## Huésped distinguido

» EL JEFE de Gobierno dio la bienvenida al secretario general de la ONU, quien prometió ayuda a los afectados por las inundaciones del domingo.

RECIBIÓ BAN KI-MOON LAS LLAVES DE LA CIUDAD

# Enviará la ONU ayuda al Valle de México

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

**L**a Organización de las Naciones Unidas (ONU) enviará ayuda humanitaria para apoyar a los habitantes de las zonas del Valle de México que resultaron afectadas por las intensas **lluvias** del domingo pasado, anunció su director general, Ban Ki-Moon.

Luego de recorrer junto con el presidente Felipe Calderón la zona de Valle Dorado, en Tlalnepantla,

que sufrió severas inundaciones, indicó que ahí pudo ver la frustración, queja, molestia y enojo que hay en los habitantes en contra del Gobierno.

Tras expresar su preocupación y tristeza por la situación que dejaron las **lluvias** repentinas, manifestó la solidaridad de la ONU con estas personas y confió en que la administración del presidente Felipe Calderón sabrá aliviar el dolor que ahora sienten.

Ban Ki-Moon fue nombrado Hués-

ped Distinguido de la Ciudad de México, lo que consideró un verdadero apoyo a la ONU y a sus misiones por la paz, el desarrollo y los derechos humanos en todo el mundo.

En el Salón de Cabildos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, indicó que la ONU trabajará junto con el Gobierno mexicano para minimizar los efectos de los desastres naturales y ayudar a los más necesitados.

Por su parte, el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, agradeció la solidaridad de la ONU en estos momentos y su visita por las zonas afectadas y destacó el papel que juega la organización para lograr la paz y el equilibrio internacional.

Aseguró que la ciudad y las Naciones Unidas tienen una agenda común pues están comprometidas para lograr la equidad, la sustentabilidad, el respeto a los derechos humanos y para eliminar las injusticias, ya que a pesar de la tecnología disponible para que no haya hambre, el problema persiste en el mundo.

